

Medienmitteilung

Junisession im Berner Grossrat

Antrag der BDP zum Fahrkostenabzug findet Zustimmung im Parlament

Der von der BDP eingereichte Antrag, den Fahrkostenabzug im bernischen Steuergesetz auf CHF 6'700.00 zu plafonieren, fand in der Debatte im Grossen Rat Zustimmung.

Die Beschränkung des Fahrkostenabzugs ist eine Sparmassnahme des Kantons Bern. Die Regierung hätte den Abzug auf 3'000.00 Franken begrenzen wollen.

Der von der BDP in der Finanzkommission eingereichte Antrag, den Fahrkostenabzug im Steuergesetz auf CHF 6700.00 zu plafonieren, fand in der Debatte im Grossen Rat Zustimmung. Der Fahrkostenabzug setzt sich künftig aus den Kosten eines 2. Klasse-Generalabonnements und 20km Fahrkosten mit dem Auto zusammen.

Bereits während der ASP-Debatte in der Novembersession 2013 hat der Grosse Rat eine Planungserklärung überwiesen, welche eine Plafonierung forderte aber auf die peripheren Regionen Rücksicht zu nehmen hat.

Mit der Überweisung dieses Vorstosses wird also einem Anliegen der BDP Rechnung getragen.

Auskunft:

Jakob Etter: 079 252 73 12

Bern, 4. Juni 2015